



Décidément, de part et d'autre, les réactions sont tout simplement puérides. Ce qui les rendent d'autant plus dangereuses car tous veulent crier victoire plus haut que les autres. De quelle victoire peut-on parler si l'on se réfère au cas récent du Zimbabwe où la cohabitation est... infernale ? C'est bien de faire des déclarations, par-çi, par-là. Encore faut-il être explicite. Cette histoire de co-présidence, tant qu'elle n'aura pas été comprise va créer une confusion et une cacophonie totale. Et même bien expliquée, toujours après, elle va rester au travers de la gorge de ceux qui vont se sentir frustrés. Fanatisme et entêtement, lié aux intérêts personnels, ne feront jamais bon ménage avec la volonté d'avancer vraiment liée à l'intérêt supérieur de la nation.

### [VIDEO RETOUR DU PRESIDENT ANDRY RAJOELINA QUI EXPLIQUE LUI-MÊME, EN MALGACHE](#)

« *Ne pas agir avec la tête ni avec le cœur mais à travers mûres réflexions... (...) Les deux co-présidents du CPT assistent, conseillent, collaborent, proposent...* »



En haut, les membres du GIC; en bas, Andry Rajoelina et Marc Ravalomanana



# Madagascar transition : Accord d'Addis – Retour du Président Rajoelina

Dimanche, 08 Novembre 2009 20:27 - Mis à jour Dimanche, 29 Novembre 2009 15:52







Districte tanani